

*Le Premier ministre de Sainte-  
Lucie reçoit le secrétaire de  
l'ALBA-TCP*

---



La Havane, 24 février, (RHC)- Le Premier ministre de Sainte-Lucie, Philip Pierre, a reçu le secrétaire exécutif de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de commerce entre les peuples (ALBA-TCP), Jorge Arreaza.

Les deux parties ont discuté du projet de coopération agricole AgroAlba, de l'Agenda 2030 du bloc d'intégration latino-américain et caribéen, et des accords du XIIe Sommet extraordinaire, qui s'est tenu le 3 février en format virtuel, a indiqué l'Alliance sur Telegram.

Lors de cette réunion, les chefs d'État et de gouvernement ont décidé d'étendre le projet AgroAlba à tous les pays membres de l'Alliance et d'organiser la Foire internationale 2025, en tant qu'initiative innovante et stratégique visant à garantir la sécurité et la souveraineté alimentaires de nos peuples de manière autonome et autosuffisante.

À cette fin, ils ont proposé de combiner « des techniques agricoles agro-écologiques traditionnelles et régénératrices, en accord avec la protection de la Terre mère et la santé des populations ».

Jorge Arreaza s'est rendu à Castries, accompagné d'une délégation, pour participer samedi aux événements commémoratifs du 46e anniversaire de l'indépendance de cette petite île des Caraïbes.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/377318-le-premier-ministre-de-sainte-lucie-recoit-le-secretaire-de-lalba-tcp>



**Radio Habana Cuba**